Kantonsrat St.Gallen 51.08.47

Interpellation Schlegel-Grabs: «Los! Landi OstSchweiz

Unsere Ostschweiz wäre prädestiniert um die nächste Landesausstellung zu organisieren. In Zusammenarbeit mit Nachbarkantonen könnten wir unserem Landesteil eine weitere neue Chance geben. Mit einer dezentralen Expo in der Ostschweiz könnten wir unsere Stärken zeigen. Die bisherigen fünf Landesausstellungen fanden nicht in der Ostschweiz statt. Eine Landi kann Vor- und Nachteile bringen. Mit unseren Nachbarländern hätten wir zusätzliche Möglichkeiten.

Bekanntlich hat der Kanton Thurgau mit der St.Galler Regierung Kontakt aufgenommen betreffs einer gemeinsamen zu organisierenden Landesausstellung und bekam eine positive Antwort. In einer Arbeitsgruppe soll eine Grundsatzdiskussion angestossen werden.

Heute müssen die Arbeiten gemacht werden, welche die Werke in 20 oder 25 Jahren zum Leuchten bringen. Ein Krisenmanagementbedarf wie an der Expo 02 soll verhindert werden.

In der Gotthardregion ist ebenfalls eine Gruppe aktiv in den Erstvorbereitungen einer eventuellen Expo.

Ich bitte die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

- 1. Sieht die Regierung ernsthaft auch die Chance einer LOS, Landi OstSchweiz?
- 2. Mit welchen Ideen, Aktivitäten unterstützt sie den Kanton Thurgau?
- 3. Hat die Arbeitsgruppe auch Kontakt mit den Organisatoren aus der Gotthardregion?
- 4. Gibt es allenfalls Synergien?
- 5. Welches sind die nächsten Arbeitsschritte und wer trägt zurzeit die Projektverantwortung?»
- 23. September 2008

Schlegel-Grabs